

Área Sur 42 General Service Committee

Acta de la reunión - 13 de mayo 2012

T.I.E. Club, 329 N. 11th St., Las Vegas, NV - 1:00 pm

Reunión abierta por Justin P a las 1:15 pm con la Oración de la Serenidad y el Preámbulo.

Nuevo RSG fueron introducidos.

Se hizo la moción, secundada y que las actas enero se apruebe tal como está escrita.

Informe del Delegado - Byron dio su informe sobre la conferencia de la OSG (Por favor, compruebe el sitio web Área 42 para el informe completo, que consta de 20 páginas - www.Nevadaarea42.org).

Informe del Tesorero - Vince - Pregunta que recoger todos los recibos. El total de ingresos hasta el momento es superior a los gastos de enero a 13 de mayo. Total de ingresos \$ 2,994.69 - \$ 1,583.10 gasto total - Ingresos netos \$ 1,411.59

Asuntos Pendientes - Informe Directrices SAGSC - Cheri aconsejó hace nada hasta ahora y pasar una hoja si quiere participar. Esto se hará a finales de año.

New Business - Gracias al Distrito 1 para la celebración de los refrescos.

Area 42: Informes Oficiales

Alt. Delegado - Andy - sin informe

Alt. Informe del secretario - Ninguno (Edie en reemplazo de Rich

Archivos - Caroline cuenta que las cosas van bien y sigue trabajando en la Oficina Central mayoría de los martes.

Tesorero de Área - Cheri solicitud que al hacer contribuciones a favor indique el número de grupo y el número de distrito. Trabajar con Michele (Registrar) para tratar de coincidir con cheques sin identificar. Recordatorio a todos conferencia telefónica esta tarde.

Registrador - Michele - Si la información más cambio dado en Tonopah en marzo y todas las actualizaciones se han completado. Si hay nuevos RSG, su DCM debe llenar el formulario de cambio y conseguir que esto Michele para que pueda hacer cambios. Llámenos o envíenos un email aquí (ver lista).

Webmaster - JD - el formulario de cambio en el Área 42 sitio web no funciona correctamente. El botón para enviar el formulario de Registrador del Área se ha programado incorrectamente y JD tuvo que retirar por ahora. JD trabajando para encontrar una solución. Por favor revise las directrices sitio web antes de enviar los artículos para conseguir publicado. Algunos reenvío de correo electrónico desde la página web no parecen funcionar. Por favor, compruebe si los correos electrónicos son en realidad viene a través de la página web (se lee como

"somebody@Nevadaarea42.org"). Si no digo que no viene de la página web.

Asegúrese de que la dirección de correo electrónico que desea que el sitio web que transmita sea correcta. Asegúrese de que su programa de correo electrónico está configurado para recibir correo electrónico desde la dirección anterior. Las actualizaciones se realizan mensualmente por las directrices.

Informes del Comité Permanente:

H & I - Rose - para todas las latas de H & I tiene nuevas etiquetas y Rose tiene a disposición. H & I donaciones a partir de finales de marzo (ytd) son \$ 9.241,01 y los gastos son de \$ 8,987.78 y los fondos se utilizan para dar 77 casos de Libro Grande, 17 casos de 12 y 12 años, panfletos 1095 y 941 calendarios de reuniones. Si quieres ir

solicitud cárceles e-mail a Rose para la aplicación (ver lista de teléfonos y correo electrónico).

Grapevine - Robin - No hay mucho que hacer desde la Asamblea. Todo el mundo haciendo un gran trabajo de conseguir la revista a los grupos. Segundo mes consecutivo en el que se quedó sin comisión de copias antes de fin de mes.

Considerando mudarse a la reunión para otro momento y la fecha, consulte a su GVR a asistir a la reunión 08 de junio para que el voto se pueden tomar. Por favor llámenos o envíenos un email Robin (ver lista). También es necesario elegir una Grapevine co-silla. Tendremos mesa de literatura en el Día de los Fundadores 9 de junio.

Entrenador GSR supervivencia - David - dos nuevos RSG asistido hoy. Guías GSR supervivencia están disponibles por \$ 2,00 (también disponible en línea en el Área 42 sitio web). Comentario cuestionario para los nuevos RSG y fue guía de supervivencia. Formación en Siguiendo en 08 de julio de reuniones y buscando un respaldo a su posición. (Ver lista de teléfonos y correo electrónico).

CPC / PI - Don - informe conjunto - hizo una presentación al VI Metro Police Department - Homeless Outreach Coalición. Los representantes de varias organizaciones comunitarias estaban presentes. Leslie de necesidades especiales también estuvo presente. Se reunió con el asistente del sheriff y su ayudante, así como con el representante de Al-Anon representantes para discutir las presentaciones. Trabaja con los agentes de policía y funcionarios de prisiones. Muy cooperativo e interesado. 16th mayo será la dotación de personal de un stand en el Connect Family proyecto que trabaja con las familias de ingresos bajos y sin hogar. Tendrá un puesto de información en la feria de Veteranos Welcome Home realizada el 6 de junio. Siga manteniendo estante de la literatura en Libertad Condicional y Libertad Condicional surtido.

Comité de Finanzas - Cherie quien tesorero área alterna es de forma automática en la Comisión de Finanzas y el Tesorero de área es entonces el Presidente del Comité de Finanzas. Este es su último año como presidente. Recuerde que los presupuestos para los diferentes comités permanentes tienen que ser presentadas antes de agosto.

Intergroup - Tim R por Glenn - en la última reunión informaron 1.124 llamadas de información, 57 llamadas de 12 pasos y tenía línea directa de información de 1.525 llamadas, con 125 de 12 pasos llamadas y visitas de 182 sitios web al día. Tener equilibrio literatura cuenta de \$ 13,082.99. Línea comité informó todos los turnos se llenan. Estatutos están todavía en proceso de actualización. Silver Streak en busca de artículos locales de AA. Bola Gratitude fue un éxito y contribuyó con \$ 2.000 a la Oficina Central - Ball próximo será 16 de abril 2013.

Necesidades Especiales - Leslie - En respuesta a las peticiones de la Oficina Central, pero no demasiadas últimamente. Necesidades Especiales tendrán un libro preparado para preguntas y para repartir literatura en el Día de los Fundadores 9 de junio. Mi posición es para rotación en el extremo del año. Si esta posición le interesa y tiene alguna pregunta por favor llame o correo electrónico Leslie (ver lista).

Informes DCM

Distrito 1 - Emily - Nos está yendo bien en el Distrito 1 y actualmente está trabajando en asegurar que todas las bibliotecas del Distrito 1 tienen ejemplares del Libro Grande y animar grupos de donar ejemplares si pueden. Próxima reunión de negocios es inmediatamente después de esta reunión.

Distrito 3 - Dave - DCM, GSR 3 son Tesorero del Distrito asistieron a la Asamblea en Tonopah. Noche Film celebrado en grupo de hosts "Cómo funciona" y tenía aprox. 35/40 en la asistencia y la película fue "La Historia de Bill", que fue nuestro taller para el trimestre. DCM visitado nueva reunión. Tener una reserva sustancial prudente para el Distrito, GSR y los gastos del taller.

5B District - Vince por Rhonda - reuniones celebradas el 2 de cada mes sábado a las 1:30 pm en el club KCB. Trabajo en conseguir todas las reuniones en nuestro Distrito unificado y reuniones que visitan salgan información sobre cómo convertirse en un grupo. Celebró una "Seguridad en el Hogar de Grupo" taller el 5 de mayo con Byron dando una presentación maravillosa. Próximo taller será 05 de noviembre "Cómo iniciar una reunión" en el club KCB.

Distrito 7 - Edie reunión celebrada el tercer viernes de cada mes en el Club de la Serenidad. Participó en la Primera Conferencia Anual del Área Sur 42 Chili Cook-off desafío presentado por 5b Distrito y B Dave de Distrito 7 fue el ganador. Ahora sostenga el trofeo y será el anfitrión para el desafío del próximo año. Primer evento del 2012 fue en febrero y una repetición de las Tradiciones Jugar puesto por la que no somos un jugadores Lote Glum y seguido por una presentación a cargo de Cherie N en la historia y los antecedentes de las 12 Tradiciones. Tuvimos una buena participación de Distrito 7 RSG y miembros del comité en la reunión PRAASA en Bellevue, WA. Nuestra segunda evento de servicio el 28 de abril, sobre el tema del patrocinio y había un sketch "El Juego Patrocinador" que precedió a la mesa redonda. Nuestro próximo evento será el Mt anuales 27. Charleston día de campo el 19 de agosto.

District 9 - Michael - Distrito creciendo poco a poco y estamos abriendo las comunicaciones entre los grupos y las entidades de servicios diferentes en el Área 42 en AA como un todo. Tenía una conciencia de grupo y se moverá una vez más para The Turning Point a partir de 20 de mayo (tercer domingo a las 2:30 pm). Tener un Alt nuevo. DCM, Bob y tiene un programa de divulgación en marcha. Michael va a estar rotando nuestro y está muy agradecida por la experiencia.

Distrito 11 - B Chip - ningún informe

Distrito 13 - Bryce por Don S - No hay mucho que informar. Era capaz de ir a PRAASA y tenía taller patrocinio en febrero. El 12 de junio tenemos reunión de distrito altavoz con panel de personas con más de 25 años de servicio. El 23 de junio tendrá Paso cuarto taller en el Club Triángulo a las 2:00 pm.

Distrito 15 - Dave - agradeció a Byron para el informe. Girará pronto de su segundo mandato como DCM. Tener un Área Sur 42 tablón de anuncios en el club - trabajar con Justin - para los próximos eventos. Taller de planificación Concepto y picnic.

Distrito 17 - Scarlett - se reúne el primer miércoles de cada mes. Nueva DCM y Kristine es nuevo suplente. En la primera reunión de los nuevos funcionarios se decidió que todos los miembros han de traer un nuevo miembro potencial próximo taller. Siguiendo desea actualizar su horario. Tendrá un taller sobre el uso de nuestro sitio web.

Distrito 19 - Damon - DCM recién elegido. Tener RSG y reuniones pasando. No informe escrito no estaba al tanto que tenía que hacer uno.

Distrito 21 - Andres - Cumplir todos los martes de 7 a 9 pm. 17 grupos de habla hispana como se trasladó al Distrito 9. Apoyo a las reuniones todos los sábados en el Club 51 en Henderson. Celebraremos nuestro Foro Local 10 en este próximo sábado en Latino Estudio del 8 hasta las 3 pm. Participó con comité de IP en Freedom Park para dar

información y también a Canyon Springs High School secundaria y de la Fremont Street Experience en el Cinco de Mayo. H & comité que sigue haciendo sus visitas y La Vina comité de trabajo para promover las suscripciones. También asistieron a la Asamblea de Primavera en Tonopah.

Eventos

Próxima reunión será SAGSC 08 de julio

Refrescos para la próxima reunión será suministrado por 5b Distrito.

Reunión privada con la Declaración de Responsabilidad.

Respetuosamente,

Edie D

Actuando SAGSC Secretario